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中国医学科学院阜外医院专家门诊

在攀枝花市中心医院正式开诊啦！
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2018年5月12日早上8时，攀枝花市中心医院在学术厅隆重举行了“阜

外专家门诊”启动仪式暨攀西地区胸痛相关疾病规范化诊治学术研讨会。

攀枝花市中心医院院长徐文豪致辞

两院深度合作再添便民利民新举措
 徐文豪院长首先向中国医学科学院阜外医院（以下简称“阜外医院”）不

辞辛苦远到而来的专家们表示热烈的欢迎和感谢。徐院长讲到:2016年底，在

市委市政府、市卫计委的关心和支持下，中国医学科学院阜外医院·市中心医

院心血管病技术培训基地建立。一年多以来，市中心医院得到了阜外医院的

大力支持，合作取得显著成效。为推进区域医疗卫生中心建设，我院进一步

深化与阜外医院的合作交流，双方建立起长期合作关系，使广大患者在“家门

口 ” 就 能 享 受 到 全 国 知 名 专 家 的 诊 疗 服 务  

。“阜外专家门诊”开诊暨攀西地区胸痛相关疾病规范化诊治学术研讨会是两院

又一次深入合作，相信未来在阜外医院的指导和帮助下，必将推动我院人才

培养和重点专科建设工作，也必将为攀西地区群众带来更大福音。



攀枝花市卫计委副主任李永祥

把专家“请进来”，助力打造区域医疗高地

市卫计委副主任李永祥代表市卫计委向阜外医院孙教授一行的到来表

示热烈的欢迎和衷心的感谢。他指出：在市委市政府的高度重视和支持下，

在阜外医院的大力帮助下，今天攀枝花市中心医院阜外专家门诊顺利开诊，

这是市委市政府实施健康攀枝花建设的具体行动，是落实“康养+医疗”，打

造区域卫生高地的重要举措和抓手，是市卫计委落实“请进来”和“借智借脑”

推动学科发展的具体措施，为促进区域医疗服务能力和水平的提升起到了积

极地推动作用，进一步满足本市及周边人民群众就医需求。

    

  

阜外医院孙晓刚教授

带动医疗资源下沉，提高心血管病防治能力  



孙教授表示，根据资料显示，川西、滇西地区属于高血压病高发地区，但

由于这些地区高血压患者的病情知晓率和控制率偏低，很多患者的依从性较差

，高血压造成的急性主动脉事件发生率较高，针对这部分患者开展安全、有效

、及时的手术救治是关乎百姓健康与生命安全的重大问题。阜外医院与攀枝花

市中心医院的长期交流合作，能够真正带动优质医疗资源下沉，提高心血管病

的防治能力，为川西南、滇西北地区广大心血管病患者带来福音。

  

小贴士

阜外医院，是国家级三级甲等心血管病专科医院，是国内唯一一家集医疗

、科研、预防和人才培养于一体的国家级心血管病医疗诊治、医学教育和医学

研究中心。阜外医院始建于1956年，以其雄厚的技术实力和人才优势，在诊

治各种复杂、疑难和重症心血管疾病等方面，创造了在我国乃至世界心血管病

防治领域的诸多第一，打造出了享誉国内外的“阜外”品牌，极大地促进了我国

心血管病防治事业的发展，已成为世界上最大的心血管疾病诊治中心。

　　

就是说！

全国乃至全世界心血管问题这里是——

权威!

权威!

权威!

重要的话说三遍!



阜外专家在攀枝花市中心医院坐诊!

👍我们在家门口，就能享受国内一流专家的医疗服务。👍

孙晓刚教授正在询问患者病情♥





教授们仔细询问病史!



👍孙晓刚教授为患者手术



开诊启动仪式后，阜外医院专家以及来自攀西和滇西毗邻地区近300余名医务

人员做了专题讲座和学术交流。



别忘了关注攀枝花市中心医院微信公众号预约挂号哦～

（院党办供稿）

精选留言

暂无... 


